



## EVALUASI UJI COBA SEMI PEDESTRIAN MALIOBORO

# Koordinasi Event Perlu Ditingkatkan

**YOGYA (KR)** - Evaluasi uji coba kawasan semi pedestrian di Malioboro yang kedua kalinya dilakukan pada Selasa Wage (23/7) lalu dinilai sudah semakin tertib. Namun demikian, tetap diperlukan sejumlah pembenahan terutama keterpaduan event yang akan digelar dan penyesuaian waktu uji coba kawasan semi pedestrian dengan event di Malioboro.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) DIY Sigit Sapto Rahardjo, Jumat (26/7) mengaku secara umum uji coba kawasan semi pedestrian di Malioboro yang kedua pada Selasa Wage (23/7) lalu berjalan cukup baik. Sigit menyampaikan dirinya menerima banyak usulan perihal penyelenggaraan uji coba kawasan semi pedestrian tidak hanya dilakukan setiap Selasa Wage semata.

Uji coba ini bisa dilakukan setiap hari libur nasional, akhir pekan atau setiap event seni budaya di Malioboro.

"Pelaksanaan uji coba tidak harus setiap Selasa Wage tetapi bisa dibarengkan dengan event kesenian yang ada di Malioboro. Jadi perlu koordinasi event antara Dinas Pariwisata, Dinas Kebudayaan dan komunitas kawasan Malioboro terkait keterpaduan event yang akan digelar," tandasnya.

Mantan Plt Asekda Perekonomian dan Pembangunan Setda DIY ini mengungkapkan sebenarnya ingin menutup total Malioboro ke depannya tidak hanya setengah hari pada saat event, tetapi tetap harus berkoordinasi dengan Pemkot Yogyakarta selaku pihak yang mempunyai kewenangan. Ditambah perlu disiapkan petugas baik dari Dis-

hub maupun kepolisian yang profesional apabila Malioboro jadi ditutup total.

"Jangan asal buka tutup Malioboro, sehingga uji coba akan disesuaikan dengan event-event yang telah diatur. Dalam jangka ini memang masyarakat masih sekadar melihat dan menikmati Malioboro bebas dari kendaraan bermotor, tetapi jangka ke depannya mereka tentunya akan berbelanja sehingga bisa menambah omzet," jelas Sigit.

Terpisah Kepala Dinas Pariwisata DIY Singgih Rahardjo mengungkapkan, selain melakukan evaluasi terkait uji coba semi pedestrian di kawasan Malioboro, Dinas Pariwisata DIY terus berupaya memastikan masyarakat, apakah mereka merasa nyaman saat menikmati panggung terpanjang di Kawasan Malioboro. (Ira/Ria)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			
3. Dinas Pariwisata			
4. Dinas Kebudayaan			

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005